

Wolfsburg

E-Wölfe nehmen Fahrt auf

[20.11.2013] Zum Vorreiter für Elektromobilität will die Stadt Wolfsburg werden und nimmt 15 VW e-up in Betrieb.

Die Stadt Wolfsburg und ihre Tochtergesellschaften haben 15 Elektroautos in ihre Fuhrparks aufgenommen. Am Montag (18. November 2013) präsentierte die Stadtverwaltung die Fahrzeugflotte vor dem Rathaus. Auf den Straßen erkennt man die Fahrzeuge vom Typ VW e-up am typischen Wolfsburgdesign und dem Spruch „Ich bin ein E-Wolf“ sofort als Elektroautos der Stadt. Gefördert wird der Einsatz der Elektroautos vom Bund durch das Programm Schaufenster Elektromobilität.

Oberbürgermeister Klaus Mohrs (SPD) erklärte: „Als Unternehmenssitz von Volkswagen will Wolfsburg auch für neue Mobilitätskonzepte eine Vorreiterrolle einnehmen. Der Einsatz von Elektroautos in städtischen Betrieben ist ein weiterer wichtiger Schritt, um die Möglichkeiten der Elektromobilität in Wolfsburg sichtbar und erlebbar zu machen.“

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Wolfsburg